

El mensaje de Carmen Barbieri a cuatro meses de la muerte de Santiago Bal: "No te quedó nada por hacer"



El pasado 9 de diciembre falleció Santiago Bal, tras haber estado una semana en coma farmacológico por un shock multiséptico. El actor y director estaba internado en la clínica IMAC y en el último tiempo su estado era muy delicado.

A cuatro meses de su muerte, Carmen Barbieri decidió recordarlo en sus redes sociales con un tierno mensaje. «¡Hoy a cuatro meses de tu elegante partida! porque no te quedo nada por hacer ni por decir», escribió la capocómica en su cuenta de Twitter, junto a una foto de Santiago trabajando en su lugar preferido, el escenario.

Además, agregó una foto del productor junto a su hijo, Federico, quien actualmente está luchando contra un cáncer de colon. «Esto es amor», escribió Carmen en la publicación.

Esto es ANOR pic.twitter.com/HZis4Cxuas

— Carmen Luz Barbieri (@Carmen_LaLeona) [April 8, 2020](https://twitter.com/Carmen_LaLeona/status/1250000000000000000)

Estos últimos años no fueron fáciles para Carmen. Al dolor por la muerte de su madre se le sumó el fallecimiento de Santiago y ahora la enfermedad de su hijo, que debe transitar lejos de él por la cuarentena obligatoria.



Fuente: Pronto